



Este proyecto está formado por cuatro integrantes, Aimar, Alex, Markel y Unai.

Hemos apostado por un centro de fútbol 7 cubierto en Irun que une deporte, tecnología y comunidad. Hemos alquilado un pabellón y lo hemos transformado en un espacio con varias pistas de fútbol 7, una zona social y una app propia.

Nuestra app permite reservar pista, unirse a partidos con gente de tu mismo nivel y apuntarse a clases o torneos. Además, ofrecemos material en pista, entrenamientos personalizados y alianzas con clubes locales para atraer jugadores.

Con un modelo rentable, mucha demanda en la zona y una experiencia muy completa para el usuario, nuestro objetivo es convertirnos en el punto de encuentro del fútbol aficionado en Gipuzkoa.